

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Mouila : le meurtrier présumé de la jeune lycéenne interpellée

FN  
Mouila/Gabon

**L**A cavale de Lincy Nkoma, Gabonais de 39 ans, à peine recruté comme ouvrier agricole à Olam Palm, aura été de courte durée. L'homme serait le meurtrier présumé de Fannie Mengue Nguimbi, la jeune lycéenne de 19 ans retrouvée sans vie au petit matin, derrière le stade Mbombe-A-Gnangue, le dimanche 14 mai. En effet, c'est lundi 15 mai 2023, en début d'après-midi, que le criminel en cavale a été interpellé par les éléments de l'antenne provinciale de la Direction générale de recherches (DGR) de la Ngounié. Selon ses propres déclarations, Lincy Nkoma séjourne dans le chef-lieu de la province de la Ngounié, depuis seulement

une quinzaine de jours. Un laps de temps à la faveur duquel il a été recruté à Olam Palm. Arrivé de Port-Gentil, l'homme s'était établi à Mouila et aurait par la suite jeté son dévolu sur Fannie Mengue Nguimbi. Poursuivant son récit, le mis en cause a indiqué que les faits remontent dans la nuit de samedi à dimanche 14 mai dernier. À la suite d'une soirée mouvementée et bien arrosée avec les voisins, les deux tourtereaux vont par la suite rentrer. Chemin faisant, un invité surprise arrive et trouble la quiétude du couple, en s'adressant exclusivement à la jeune fille. Une fois à la maison, Lincy Nkoma aurait piqué une crise de jalousie, qui l'aurait incité à rouer son accompagnatrice de coups. Il l'aurait ensuite étranglée, en lui cognant la tête contre les

bords du lit. Pris de panique face au corps sans vie de la fille, le meurtrier présumé l'aurait sortie de la chambre, avant de lui ligoter les mains et les pieds. Lincy Nkoma aurait ensuite pris le chemin de la broussaille, en vue de se débarrasser du corps et de tenter de quitter la ville. Malheureusement pour lui, les éléments de la DGR ont pu remonter jusqu'à lui, par le truchement de la géolocalisation de son téléphone portable. Pour l'heure, il est en garde à vue à l'antenne provinciale de la DGR de la Ngounié, où l'enquête préliminaire est encore en cours dans le cadre de la reconstitution des faits.



Photo: FN

Lincy Nkoma, le meurtrier présumé.

### Le clin d'œil de *lybek*



## Baie des rois : deux jeunes périssent noyés

MKDR  
Libreville/Gabon

**L**A plage jouxtant la Baie des rois a été, le matin du dimanche 14 mai 2023, le théâtre d'un double drame. Un Gabonais répondant au nom de Stany Ekangui Olabi, 21 ans, a péri noyé, en voulant sauver un garçon moins âgé, que les eaux étaient en train d'engloutir. Il a fallu attendre l'après-midi, pour que les corps des deux infortunés soient rejetés par la mer. Selon les témoignages, Stany Ekangui Olabi et ses amis seraient allés à la plage pour effectuer des exercices physiques, en prélude aux épreuves sportives du baccalauréat. Peu de temps après, la joyeuse bande décide de marcher le long de la plage pour se relaxer, quand Stany se rend compte de ce qu'un jeune garçon est en train de se noyer. Sans perdre un seul instant, il se jette à l'eau pour venir en aide à ce dernier. Malheureusement, les deux nageurs inexpérimentés vont



Photo: MKDR

Stany Ekangui Olabi de son vivant.

être la proie des eaux. Les compagnons de l'élève de terminale préviennent aussitôt le père de ce dernier, qui se rend sur les lieux. L'arrivée des éléments de la Garde républicaine (GR) a permis l'entame des recherches. Puis, vers 16 h, la mer a d'abord rejeté le corps de Stany Ekangui

Olabi. Et un peu plus tard, celui de l'autre victime. Les sapeurs-pompiers sont arrivés dans le cadre du constat d'usage, qui a eu lieu en présence du procureur de Libreville. Une maison de pompes funèbres a ensuite procédé à l'enlèvement des dépouilles.